

BUSCAN AL JEFE DE GOBIERNO IDEAL

OPOSICIÓN PODRÍA DEFINIR SU CANDIDATO HASTA ENERO

El 17 de noviembre anunciará a los aspirantes que participarán en cuatro foros y una encuesta

AABYE VARGAS

La coalición "Va por la CDMX", integrada por el PAN, PRI y PRD, anunciará el 17 de noviembre el nombre de las personas que aspiran a contender por la Jefatura de Gobierno en 2024.

El 15 de noviembre cada partido recibirá los registros de cualquier persona, sea militante o no, que aspire a la candidatura. Dos días después, el Órgano de Gobierno de la Coalición, integrado por los dirigentes de los partidos políticos dará a conocer los perfiles que podrán agotar el periodo de precampañas para darse a conocer en la ciudad.

El presidente del PAN en la Ciudad de México, Andrés Atayde, mencionó en entrevista con **El Sol de México** que los candidatos serán elegidos por medio de una encuesta, los cuales podrán realizar precampañas del 17 de noviembre al 3 de enero. En la pasada elección a jefe de Gobierno, la alianza entonces conformada solo por PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, definió a su candidata, Alejandra Barrales, desde diciembre.

"El día de registro único será el 15 de noviembre, para que ese mismo día pero en la noche se anuncie quiénes son las personas que solicitaron su registro. El 17 de noviembre, dos días después, el Órgano de Gobierno de la Coalición, que está integrado por las tres dirigencias nacionales, va a emitir un dictamen para elegir los registros procedentes, los perfiles que pasan a la siguiente etapa", contó Atayde.

Posteriormente se realizarán al menos cuatro foros en donde los aspirantes den a conocer sus propuestas a los ciudadanos,

para que antes del 3 de enero, la coalición dé a conocer al candidato.

"La última parte de este método, en donde para determinar la candidatura, se hará una encuesta, en donde se preguntará a quienes vivimos en la Ciudad de México quién debería de ser la persona para abanderar la persona de la coalición.

"Es una encuesta abierta, por supuesto con un muestreo que nos permita recoger la valoración de los chilangos, de quién debería de ser. La idea de este método es ofrecer un proceso claro y transparente", contó el presidente del PAN local.

Israel Betanzos, líder del PRI local, confirmó a este diario que cada partido registrará sus aspirantes. Explicó que hasta el 17 de noviembre definirán el formato de los foros o posibles debates.

Sobre la encuesta, adelantó que cada partido podría echar mano de dos o tres encuestadoras para un ejercicio espejo. Hasta el momento no se ha definido si existe un límite para el número de registros y por consecuencia otro para los perfiles que pasarán a la siguiente etapa. "Pasarán según lo que cumplan los requisitos, la comisión dictaminadora (los líderes de partidos) se queda el tema", afirmó.

ALISTAN REGISTRO

Santiago Taboada, Lía Limón, Kenia López Rabadán, Adrián Rubalcava, Cynthia López Castro, Luis Cházaro, Victor Hugo



Lobo y Sandra Cuevas son los principales interesados en el proceso de registro.

Ayer Taboada explicó en un video que publicó en redes sociales que él está listo para cualquier método de selección. “Desde un principio he dicho que estoy listo para todo: encuesta, foro, sorteos y hasta penales lo que sea más conveniente y refleje de mejor manera nuestro compromiso con la Ciudad de México.

“Para quienes de verdad aspiramos a la candidatura no hay plan B, no hay redes de protección. Vamos a ser parte del proyecto que va a sacar a Morena del gobierno de la ciudad y asegurar un verdadero cambio”, afirmó.

Victor Hugo Lobo reprochó, también en un mensaje en redes sociales, que el método no es el ideal. “Puede generar confrontación y desconfianza en el órgano de decisión. Bastaba el reconocimiento de la representación real. Además en la CdMx contamos con la figura de candidatura común símbolo real de unidad”, escribió.

Rubalcava, quien ayer obtuvo su licencia para ausentarse al cargo de alcalde de Cuajimalpa hasta el 21 de noviembre, se despidió a través de una carta virtual de los habitantes de la demarcación. **Con información de Maleny Navarro**

Atayde explicó que realizarán una encuesta abierta que permita recoger la valoración de los chilangos sobre quién es el perfil ideal para competir en 2024

**ANDRÉS ATAYDE**

LÍDER DEL PAN

“Es una encuesta abierta, por supuesto con un muestreo que nos permita recoger la valoración de los chilangos”

**SANTIAGO TABOADA**

ASPIRANTE

“Vamos a ser parte del proyecto que va a sacar a Morena del gobierno de la ciudad”



CORTESÍA: X @AATAYDE



La alianza realizará cuatro foros donde los aspirantes darán conocer sus propuestas a los ciudadanos

